

Vater und Mutter ehren?

Abgesang auf unsere Vorfahren

1.

Gilt noch: Du sollst Vater und Mutter ehren? Sie haben uns doch gleich nach der Geburt in die Betreuung gegeben. Ehren, weil sie uns ihren Streit durch ihre Scheidung erspart haben? Ehren wegen der Abwechslung im Patchwork? Ich sehe keinen Grund, nicht einmal für Dankbarkeit.

2.

Sollten wir stattdessen den Staat und seine Politiker ehren? Weil sie unsere Eltern der Selbstverwirklichung und Wohlstandsmehrung zugeführt haben? Weil das Elternhaus nicht mehr zuständig für unsere Zukunftschancen ist? Ich brauche meine Eltern lediglich für Behausung und Fahrdienste.

3.

Ehren wir uns selbst! Denn wir sind die Zukunft. Wir werden unsere Chancen nutzen: als Single, Bürger und Wähler. Wir sind gut ausgebildet, emanzipiert, im Demonstrieren erprobt. Als Steuer-, Gebühren- und Abgabenzahler haben wir nichts zu verschenken. Wir wissen, was wir uns wert sind.

4.

Basta!